
在感が高まり、地域社会でのロータリーの奉仕力が
更に高まります。
　ロータリーが時代に沿った存在であり続け、会員
の期待に応え続けるには革新と変化を取り入れ、多
様な会員を迎え入れて行く必要が有ります。
＜戦略計画の立案に関して＞
　戦略計画の立案とは「こういうクラブになりたい」
というビジョンを描き、その実現に向けて目標を立
てるプロセスです。
　戦略計画の土台となる、四つの主な優先事項と目
的がRI理事会で承認されています。
　①　より大きなインパクトをもたらす。
　②　参加者の基盤を広げる。
　③　参加者の積極的な関わりを促す。
　④　適応力を高める
　各項目は抽象的な表現で、ちょっと分かり辛いの
ですが、これは地区内、各クラブの置かれた環境が
夫々違うので、それに対応したものを考えなければ
ならない、と理解しております。
　山﨑リーダーからこのような方針が述べられました。

　 2019-20年度 ロータリー財団委員　吉井直樹 会員
　2019-20年度地区研修・協議会において、13：00～
より第4セッション・ロータリー財団委員会が行わ
れた。アドバイザーを佐々木パストガバナー、委員
長には新保パストガバナーを迎え、新しい地区委員
で進行した。
　委員長挨拶の後、次第に乗っ取り順次説明発表さ
れた。また、最後にアドバイザーの講評をいただ
き、定時に終了した。
　今回の財団の研修では、従来通りの内容に加え、
財団や、ロータリーの経験が浅いメンバー向けに
ロータリーの成り立ちから、財団の設立、国際ロー
タリーとロータリー財団の関係まで、わかりやすく
DVDなども使い、説明があった。地区財団委員会と
かくクラブの連携をより密にとって使いやすい財団
であるようにしていきたいとまとめた。

　　2019-20年度 社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは。次年度社会奉仕委員長を務めさせて
いただきます五十嵐です、よろしくお願いいたしま
す。去る5月11日に地区研修協議会に参加してまい
りました、そのご報告をさせていただきます。
　昨年も青少年奉仕委員長で出席のはずでしたが
当クラブ担当地区協であり会場のお手伝いをしてい
たために参加できず今回がはじめての地区協参加と
なりました。午前中の全体会議を経て午後よりセッ
ションごとに会議をおこない、担当委員長のお話を
伺いました。
次年度社会奉仕委員長猪又氏より活動方針として
1　小さな勇気・小さな心・小さな実践・小さな足
跡、地域社会の各特色をクラブに映し出すこと
に力を注ぎ、長期の計画、持続可能な無理のな
い奉仕、全体レベルでのリーダーシップの継続
性を重視し、無駄の無い活動を続けるよう努力
をお願いします。

2　各クラブの社会奉仕活動の成功実績、構想や情
報を積極的に取り上げ、情報公開して、活力の
参考にしてもらう。

3　各地域団体、職業団体（行政）リーダーと協力体
制の構築。

 　地域奉仕活動として、社会的弱者（高齢者等）の
支援。

4　将来、国の成長に重要な子ども達の教育の支援
　（道徳・論理観の欠如の対策）。それには「地区
補助金（DDF）」の積極的な利用を誘引するた
め、ロータリー財団委員会と連携し円滑に活動
できるよう支援していく。

との方針が示されました。
　この方針に沿いながら次年度活動させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　最後の挨拶になります。一年間本当に
有難うございました。
　「初心勿忘」をクラブスローガンとし
て、出発しました。
　締めくくりは、良く新人に話す言葉
に、ほうれんそうのおひたし、鰹節があ
ればもっとおいしい。カツブシは私が付

け足した言葉ですが、良く聞く言葉と思います。
　ほう―報告、れん―連絡、そう―相談。
　お―怒らない、ひ―否定しない、た―助ける、し―指示、
　指導する。
　怒らないと叱るは別ですよ、と、カツブシは思いやりがあ
れば、物事丸く治まると言う、教訓と思います。
　上司にマナーがなければ、下の者はついて来ないとありま
した。
　先週の東RCの社会奉仕委員のお誘い、是非とも10人以上
と小出さんにお願いされました。
　他のクラブに出かけるのも、今後の当クラブの催しにお誘
いする時の布石になります。
　出来るだけ参加をしたいと思います。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月12日（金）　19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　　（懇親会は雷神 県央店）
◎地区事務所より
　「地区会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月20日（土）　受付 13：00～
　　　会　場　やすね（上越市）
◎巻RCより
　「創立30周年記念式典ご臨席の御礼」
◎次週 26日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。
　お間違えのないよう、ご出席ください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　最後の会長挨拶になります。食事がゆっくり出来
ます。一年間有難うございました。

熊倉昌平さん
　松永会長、西山幹事さん、大変お疲れ様でした。
大役を全うされ有り難うございました。これから
はゆっくりしてください。

小出子恵出さん
　三条市より経済特区をとっていただいてから3年
2ヶ月目で酒類製造免許が明日下りることになり
ました。また借金が捗ります。

関川　博さん
　松永会長、西山幹事、お疲れ様でした。大変な
1年でしたがいつも前向きな松永会長の姿に何度
励まされたか分かりません。本当にありがとう
ございました。

西山徳芳さん
　一年お世話になりました。つたない幹事でした。
陳謝します。

渡辺良一さん
　昨夜は大きな揺れでしたね。皆さんは大丈夫でし
たか？
　この会場最後の例会になりました。1年間ありが
とうございました。

小林吾郎さん
　国際大会、行って来ました。
斎藤弘文さん
　先週の土曜日に開催された我が社のゴルフコンペ
が予想に反して雨も降らず風も吹かず、ゴルフ日
和に恵まれて参加者から大変喜ばれました。

樺山　仁さん
　昨夜の地震にはビックリ！でした。
　松永年度も終盤に来ました。御苦労様でした。
梨本次郎さん
　松永会長、一年間大変お疲れ様でした。色に関す
るお話や着物に関するお話をいつも楽しみに拝聴
していました。どうもありがとうございました。

小越憲泰さん
　昨夜の地震おどろきました。幸い被害は大きくな
い様で良かったです。

若槻八十彦さん
　地震被害がそれ程でない事を祈ります。
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA本日はよろしくお
願いします。

杉山幸英さん
　松永会長、西山幹事1年間御苦労様でした。あと
10日ですね。

中條克俊さん
　昨夜の地震おどろきました。
　松永会長、西山幹事、卓話よろしくお願いします。
中沢真幸さん
　地震も大きな被害がなくて助かりました。
吉井直樹さん
　松永年度、いよいよファイナルですね。1年間あ
りがとうございました。

小林卓哉さん
　会長を初め、役員の皆様、お疲れ様です。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

荻根澤隆雄さん、渡辺勝利さん、　佐野勝榮さん、
柳取崇之さん、　飯塚一樹さん、　五十嵐博宣さん、
石黒良行さん、　船越良則さん、　米山智哉さん
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA、一年間大変お疲
れ様でした。

　　　　　　　　6月19日分　￥      31,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,766,000

　クラブフォーラム御苦労様です。
　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員
長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。

　ローターアクトクラブの方たちは将来ロータリア
ンになっていただきたい人材であるので、ローター
アクトからいかに各クラブへ会員として入会してい
ただくかを考えることが大切であるという事を言わ
れていました。また、各クラブがローターアクトク
ラブ、インターアクトクラブに関心が少ないことを
嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え

ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま
すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長
　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に

文部省（当時）を主務官庁とする（財）ロータリー米
山記念奨学会として設立されました。そこには二度
と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と世界
平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させるべ
く、一人でり、地域社会とのより広く深い繋がりが
出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感じて
貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。
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［6.12］地区奉仕プロジェクト委員会
　　　　　　　　　　　　　（三条）へ
 ・菊池　渉さん、　伊藤寛一さん、
 ・小越憲泰さん
［6.13］三条ローターアクトへ
 ・松永一義さん、　西山徳芳さん、
 ・五十嵐博宣さん
［6.16］地区ロータリー財団ミーティング
　　　　　　　　　　　　　（新潟）へ
 ・野崎喜一郎さん、吉井直樹さん
［6.17］三条南RCへ
 ・関川　博さん
［6.18］三条北RCへ
 ・木村文夫さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：58名中37名
■先々週出席率：75.44％
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はゆっくりしてください。

小出子恵出さん
　三条市より経済特区をとっていただいてから3年
2ヶ月目で酒類製造免許が明日下りることになり
ました。また借金が捗ります。

関川　博さん
　松永会長、西山幹事、お疲れ様でした。大変な
1年でしたがいつも前向きな松永会長の姿に何度
励まされたか分かりません。本当にありがとう
ございました。

西山徳芳さん
　一年お世話になりました。つたない幹事でした。
陳謝します。

渡辺良一さん
　昨夜は大きな揺れでしたね。皆さんは大丈夫でし
たか？
　この会場最後の例会になりました。1年間ありが
とうございました。

小林吾郎さん
　国際大会、行って来ました。
斎藤弘文さん
　先週の土曜日に開催された我が社のゴルフコンペ
が予想に反して雨も降らず風も吹かず、ゴルフ日
和に恵まれて参加者から大変喜ばれました。

樺山　仁さん
　昨夜の地震にはビックリ！でした。
　松永年度も終盤に来ました。御苦労様でした。
梨本次郎さん
　松永会長、一年間大変お疲れ様でした。色に関す
るお話や着物に関するお話をいつも楽しみに拝聴
していました。どうもありがとうございました。

小越憲泰さん
　昨夜の地震おどろきました。幸い被害は大きくな
い様で良かったです。

若槻八十彦さん
　地震被害がそれ程でない事を祈ります。
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA本日はよろしくお
願いします。

杉山幸英さん
　松永会長、西山幹事1年間御苦労様でした。あと
10日ですね。

中條克俊さん
　昨夜の地震おどろきました。
　松永会長、西山幹事、卓話よろしくお願いします。
中沢真幸さん
　地震も大きな被害がなくて助かりました。
吉井直樹さん
　松永年度、いよいよファイナルですね。1年間あ
りがとうございました。

小林卓哉さん
　会長を初め、役員の皆様、お疲れ様です。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

荻根澤隆雄さん、渡辺勝利さん、　佐野勝榮さん、
柳取崇之さん、　飯塚一樹さん、　五十嵐博宣さん、
石黒良行さん、　船越良則さん、　米山智哉さん
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA、一年間大変お疲
れ様でした。

　　　　　　　　6月19日分　￥      31,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,766,000

　クラブフォーラム御苦労様です。
　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員
長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。

　ローターアクトクラブの方たちは将来ロータリア
ンになっていただきたい人材であるので、ローター
アクトからいかに各クラブへ会員として入会してい
ただくかを考えることが大切であるという事を言わ
れていました。また、各クラブがローターアクトク
ラブ、インターアクトクラブに関心が少ないことを
嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え

ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま
すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長
　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に

文部省（当時）を主務官庁とする（財）ロータリー米
山記念奨学会として設立されました。そこには二度
と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と世界
平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させるべ
く、一人でり、地域社会とのより広く深い繋がりが
出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感じて
貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。

2



「一年を振り返って」
　　　　　松永一義 会長
　西山幹事、渡辺SAA、各委員
長、会員の皆さん、一年本当に
有難うございました。
　色々な事があり、三条RCの為
に何も出来なかった事が残念で
した。
　振り返って去年の今頃は、川

瀬ガバナー輩出クラブとして意気揚々として会長を
務めるつもりが、先生の体調不良との診断で、ガバ
ナー不在という、今までにない状況になり、まず
は、報告、相談として、新保ガバナーに相談に上が
り、緊急の諮問委員会を招集してもらい、全会一致
で全面協力してもらう事になり、もう一年、新保ガ
バナーが代行と有難い言葉を頂戴致しました。本当
に感謝でした。
　おかげで、県内色々なクラブに訪問、メークアッ
プを重ねるたびに、三条RCの良さを知り、自分の
勉強になり、私自身、感謝の年でした。
　三大大会までの各委員長さん、各担当の会員の動
きを見た時、実力のあるクラブを実感し、地区大会
の目処が付いた時、それまでの大変さが込み上がる
スピーチになってしまい、恥ずかしい限りでした。
　親睦旅行の伊豆の桜の思い出。東京電力・柏崎刈
羽原発の職業奉仕委員会のお昼のエビフライ。社会
奉仕委員長の中條さん、あそぼっての仕事。本当に
有難うございました。
　ドイツでの国際大会では、初めての経験をいっぱ
いしました。
　一度は皆さんも経験してください。
　最後に、地区大会でお世話になった、水野正人氏
の東京RCには、ロータリアンとして一度はメーク
アップしたい、皆さんも是非、行ってみましょう。
　一年、本当に有難うございました。

　　　　　　西山徳芳 幹事
　松永会長、渡辺SAAありがと
うございました、皆様の協力に
感謝申し上げます。
　最初に幹事をお引き受けした
ときは、周年事業に当たってい
る年でなく普通の年でした。夏
を過ぎた頃から三条クラブから

川瀬ガバナーを輩出することになり、PETSのころ
から体調がよろしくない、年度のスタートのころに
は療養を要することとなり、お医者さまから病気の

診断書が出て、当時の新保ガバナーと丹治地区幹事
の元へ病気療養のお願いにおうかがいした。日本事
務所は、川瀬ガバナーのままでスタートして歴代の
ガバナーと分区で補佐しながら地区を運営するよう
にとの要請あって、大変な年になることと思った。
　地区幹事と役員で手分けして分区にお詫びと協力
のお願いをすることになり、地区の補佐のところを
訪ねたり、各地のホーム例会にも行った。行ってみ
てそれぞれ特徴があり、会の進め方と服装、食事は
びっくりするほど違った。小さなクラブはアットホー
ムのところが多い、独特のカラーを持っている。
　これは皆さんがメークアップで他のクラブを訪ね
て、記帳のみしてくるだけでなく、実際に出席して
友情を深めてくることはとても良いことと思う、気
づきがあった。
　これはこういう機会を体験してみて、新年度に
なっても他クラブへの実出席をしてみたい、皆様に
もお勧めしたいです。
　PETS、地区協、地区大会については皆様も参加
しておわかりなので、今月の初めにハンブルグで開
催された世界大会は新鮮な驚きだったのでお話しし
ます。
　2560地区からの公式ツアーの他に別箇に参加され
た方もおり30名近くのかたが登録された。到着して
登録するだけで30分もかかった。だが、過去に参加
された方によるとまだよい方で二時間とか半日かか
る場合もある。
　本会議場へのチェックポイントは50×100ｍ以上の
大型テントに2千人が30度の気温の中すし詰めにな
り1時間かかってようやく入場できた。
　卓話するバリーラシン氏をはじめ大勢の方が小豆
つぶくらいになって見える、演台に向かい奥行200
Ｘ巾500ｍで、会場に大型スクリーンを5台以上設置
し多国の言語を同時通訳しラジオに流して内容が届
くシステムだった、125ケ国の国旗を持って入場す
る様はオリンピックの開会式のようだ。
　本会議場を出た後、友愛の家で世界各国の地域の
クラブのブースがあり活動をPRしている。言葉は通
じないが、お互い交流したい意思があるので身振り
手振り、片言でやり取りをする。
　わたしは自分の趣味である、公式のクラッシック
コンサートがセットされていたので1人で出かけて
行った、胸にRCのネームプレートをしているとタ
クシー以外の交通は無料なのでＳバーン（地下鉄）
に乗車してホテルにもどる、車内でやはりプレート
を下げたロータリアンから声をかけられる。ドイツ
のシュッツガルト、イギリス、トルコ、ネパールな
ど方と夜中の電車で名刺を交換した、今日出がけに

見直したらドイツの1870地区のガバナー夫妻の名刺
があり改めて驚いた。　
　クラブは各町にあり、それが地区、国へも、つな
がっていることを肌で直接知ることができたことは
新鮮で大きな嬉しさだった。せめてもメークアップ
も実出席できるクラブがあるのなら友情の輪を広げ
ることでき、とても重要なことと知った機会でし
た。
　幹事と言う役割を与えていただいたことに感謝し
ます。

　　　　　　渡辺良一 SAA
　この１年を振り返って
　例会開始前、SAAの仕事とし
て、今日の卓話は誰？　テーマは？ 
国歌斉唱・ロータリーソングは？
お客様紹介は親睦委員会の誰が？ 
お祝いは誰がするの？ スマイル
ボックスは誰？ お客様のスピーチ

はあるの？　委員会の報告は？
　全体の時間割が決まり、会長スピーチの長さの打
ち合わせをする。会長と私とでお弁当を競うかのよ
うに食べ、何とか1時間以内に収めるようにしてま
いりました。
　中村信一プログラム委員長が企画をし、柳取親睦
委員長とメンバーの皆さんが準備をしたものを、い
かに円滑に進行するかを毎回考えていました。
　この1年間を振り返って、いろいろなことが思い
出されます。
　3000回記念例会があったこと。三条市内4ロータ
リークラブ合同例会があったこと。毎週アクトのメ
ンバーが出席したこと。新しいメンバーがどんどん
増えたこと。佐野勝榮先輩と林さん、楊さんを会津
旅行に連れて行ったこと（これはSAAには関係がな
いことですが・・）
　私自身1ロータリアンとしての1年間を振り返ると
何よりも2年に渡るガバナー年度の準備、イベント
の進行をしたこと。
　PETSのシナリオ製作から始まり、地区協のシナ
リオ製作と司会および進行。ゴルフ大会のお手伝
い・・これは女子プロと親しくお話が出来て、とて
も楽しい思い出になりました。
　そして、地区大会
　地区大会の内容は前回お話いたしましたので、私
自身の印象深い出来事の話を致します。
　まず、斎藤実行委員長・若槻さん・柳取さんと韓
国領事館へ行ったこと。通訳を通して我々の熱意を
伝え、やっと了承をえたこと。

　それから、斎藤実行委員長・木村さん・小出さん
と東京ロータリークラブへ行ったこと。2度目の東
京RCですが、緊張感のある雰囲気の中これも楽し
い思い出になりました。
　いよいよ大会当日。大会1日目の夜、ワシントン
ホテルに宿泊した私と小出先輩と船越さんアナウン
サーの金原さん4人で食事をし、飲んだビールの味
「いよいよ本番だ！！」との意気込みが湧いて出る
思いでした。
　そして大会2日目の朝、ホテルで今までに感じた
ことのない緊張感と高揚感。
　不安もあり、思わずかみさんに「成功を祈って下
さい」とラインを送っていました。
　無我夢中で進行をして、気が付けば大会が終わっ
ていました。
　皆がホッとしていた時　私はちっともホッとでき
ずにいたのを、今でも鮮明に覚えています。
　そのホッとするのを実感したのは、何日か後に越
前屋ホテルで行われた大会打ち上げ会が終わり、二
次会会場に向かう夜道を、地区大会の盟友、柳取さ
んとの会話で「大変だったけど、楽しかったね」こ
の言葉でやっと”ああ終わったんだ”と思えるように
なりました。
　話は尽きませんが、ロータリアンとして、私個人
として、本当に貴重な経験をすることが出来まし
た。
　多くの先輩に励まされ　時には本気でぶつかり、
より理解を深め分かり合えた。
　また、多くの若いメンバーに支えられ何とか乗り
切ることが出来たんだと思います。
　どれをとっても感謝の気持ちでいっぱいです。つ
たないSAAとしての進行でしたが、この1年間本当
にありがとうございました。
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ます。
　2560地区からの公式ツアーの他に別箇に参加され
た方もおり30名近くのかたが登録された。到着して
登録するだけで30分もかかった。だが、過去に参加
された方によるとまだよい方で二時間とか半日かか
る場合もある。
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り1時間かかってようやく入場できた。
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くシステムだった、125ケ国の国旗を持って入場す
る様はオリンピックの開会式のようだ。
　本会議場を出た後、友愛の家で世界各国の地域の
クラブのブースがあり活動をPRしている。言葉は通
じないが、お互い交流したい意思があるので身振り
手振り、片言でやり取りをする。
　わたしは自分の趣味である、公式のクラッシック
コンサートがセットされていたので1人で出かけて
行った、胸にRCのネームプレートをしているとタ
クシー以外の交通は無料なのでＳバーン（地下鉄）
に乗車してホテルにもどる、車内でやはりプレート
を下げたロータリアンから声をかけられる。ドイツ
のシュッツガルト、イギリス、トルコ、ネパールな
ど方と夜中の電車で名刺を交換した、今日出がけに

見直したらドイツの1870地区のガバナー夫妻の名刺
があり改めて驚いた。　
　クラブは各町にあり、それが地区、国へも、つな
がっていることを肌で直接知ることができたことは
新鮮で大きな嬉しさだった。せめてもメークアップ
も実出席できるクラブがあるのなら友情の輪を広げ
ることでき、とても重要なことと知った機会でし
た。
　幹事と言う役割を与えていただいたことに感謝し
ます。

　　　　　　渡辺良一 SAA
　この１年を振り返って
　例会開始前、SAAの仕事とし
て、今日の卓話は誰？　テーマは？ 
国歌斉唱・ロータリーソングは？
お客様紹介は親睦委員会の誰が？ 
お祝いは誰がするの？ スマイル
ボックスは誰？ お客様のスピーチ

はあるの？　委員会の報告は？
　全体の時間割が決まり、会長スピーチの長さの打
ち合わせをする。会長と私とでお弁当を競うかのよ
うに食べ、何とか1時間以内に収めるようにしてま
いりました。
　中村信一プログラム委員長が企画をし、柳取親睦
委員長とメンバーの皆さんが準備をしたものを、い
かに円滑に進行するかを毎回考えていました。
　この1年間を振り返って、いろいろなことが思い
出されます。
　3000回記念例会があったこと。三条市内4ロータ
リークラブ合同例会があったこと。毎週アクトのメ
ンバーが出席したこと。新しいメンバーがどんどん
増えたこと。佐野勝榮先輩と林さん、楊さんを会津
旅行に連れて行ったこと（これはSAAには関係がな
いことですが・・）
　私自身1ロータリアンとしての1年間を振り返ると
何よりも2年に渡るガバナー年度の準備、イベント
の進行をしたこと。
　PETSのシナリオ製作から始まり、地区協のシナ
リオ製作と司会および進行。ゴルフ大会のお手伝
い・・これは女子プロと親しくお話が出来て、とて
も楽しい思い出になりました。
　そして、地区大会
　地区大会の内容は前回お話いたしましたので、私
自身の印象深い出来事の話を致します。
　まず、斎藤実行委員長・若槻さん・柳取さんと韓
国領事館へ行ったこと。通訳を通して我々の熱意を
伝え、やっと了承をえたこと。

　それから、斎藤実行委員長・木村さん・小出さん
と東京ロータリークラブへ行ったこと。2度目の東
京RCですが、緊張感のある雰囲気の中これも楽し
い思い出になりました。
　いよいよ大会当日。大会1日目の夜、ワシントン
ホテルに宿泊した私と小出先輩と船越さんアナウン
サーの金原さん4人で食事をし、飲んだビールの味
「いよいよ本番だ！！」との意気込みが湧いて出る
思いでした。
　そして大会2日目の朝、ホテルで今までに感じた
ことのない緊張感と高揚感。
　不安もあり、思わずかみさんに「成功を祈って下
さい」とラインを送っていました。
　無我夢中で進行をして、気が付けば大会が終わっ
ていました。
　皆がホッとしていた時　私はちっともホッとでき
ずにいたのを、今でも鮮明に覚えています。
　そのホッとするのを実感したのは、何日か後に越
前屋ホテルで行われた大会打ち上げ会が終わり、二
次会会場に向かう夜道を、地区大会の盟友、柳取さ
んとの会話で「大変だったけど、楽しかったね」こ
の言葉でやっと”ああ終わったんだ”と思えるように
なりました。
　話は尽きませんが、ロータリアンとして、私個人
として、本当に貴重な経験をすることが出来まし
た。
　多くの先輩に励まされ　時には本気でぶつかり、
より理解を深め分かり合えた。
　また、多くの若いメンバーに支えられ何とか乗り
切ることが出来たんだと思います。
　どれをとっても感謝の気持ちでいっぱいです。つ
たないSAAとしての進行でしたが、この1年間本当
にありがとうございました。

4

ロータリー米山記念奨学会より、小越憲泰 会員へ
「第9回米山功労者マルチプル感謝状」が授与
されました。
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在感が高まり、地域社会でのロータリーの奉仕力が
更に高まります。
　ロータリーが時代に沿った存在であり続け、会員
の期待に応え続けるには革新と変化を取り入れ、多
様な会員を迎え入れて行く必要が有ります。
＜戦略計画の立案に関して＞
　戦略計画の立案とは「こういうクラブになりたい」
というビジョンを描き、その実現に向けて目標を立
てるプロセスです。
　戦略計画の土台となる、四つの主な優先事項と目
的がRI理事会で承認されています。
　①　より大きなインパクトをもたらす。
　②　参加者の基盤を広げる。
　③　参加者の積極的な関わりを促す。
　④　適応力を高める
　各項目は抽象的な表現で、ちょっと分かり辛いの
ですが、これは地区内、各クラブの置かれた環境が
夫々違うので、それに対応したものを考えなければ
ならない、と理解しております。
　山﨑リーダーからこのような方針が述べられました。

　 2019-20年度 ロータリー財団委員　吉井直樹 会員
　2019-20年度地区研修・協議会において、13：00～
より第4セッション・ロータリー財団委員会が行わ
れた。アドバイザーを佐々木パストガバナー、委員
長には新保パストガバナーを迎え、新しい地区委員
で進行した。
　委員長挨拶の後、次第に乗っ取り順次説明発表さ
れた。また、最後にアドバイザーの講評をいただ
き、定時に終了した。
　今回の財団の研修では、従来通りの内容に加え、
財団や、ロータリーの経験が浅いメンバー向けに
ロータリーの成り立ちから、財団の設立、国際ロー
タリーとロータリー財団の関係まで、わかりやすく
DVDなども使い、説明があった。地区財団委員会と
かくクラブの連携をより密にとって使いやすい財団
であるようにしていきたいとまとめた。

　　2019-20年度 社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは。次年度社会奉仕委員長を務めさせて
いただきます五十嵐です、よろしくお願いいたしま
す。去る5月11日に地区研修協議会に参加してまい
りました、そのご報告をさせていただきます。
　昨年も青少年奉仕委員長で出席のはずでしたが
当クラブ担当地区協であり会場のお手伝いをしてい
たために参加できず今回がはじめての地区協参加と
なりました。午前中の全体会議を経て午後よりセッ
ションごとに会議をおこない、担当委員長のお話を
伺いました。
次年度社会奉仕委員長猪又氏より活動方針として
1　小さな勇気・小さな心・小さな実践・小さな足
跡、地域社会の各特色をクラブに映し出すこと
に力を注ぎ、長期の計画、持続可能な無理のな
い奉仕、全体レベルでのリーダーシップの継続
性を重視し、無駄の無い活動を続けるよう努力
をお願いします。

2　各クラブの社会奉仕活動の成功実績、構想や情
報を積極的に取り上げ、情報公開して、活力の
参考にしてもらう。

3　各地域団体、職業団体（行政）リーダーと協力体
制の構築。

 　地域奉仕活動として、社会的弱者（高齢者等）の
支援。

4　将来、国の成長に重要な子ども達の教育の支援
　（道徳・論理観の欠如の対策）。それには「地区
補助金（DDF）」の積極的な利用を誘引するた
め、ロータリー財団委員会と連携し円滑に活動
できるよう支援していく。

との方針が示されました。
　この方針に沿いながら次年度活動させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　最後の挨拶になります。一年間本当に
有難うございました。
　「初心勿忘」をクラブスローガンとし
て、出発しました。
　締めくくりは、良く新人に話す言葉
に、ほうれんそうのおひたし、鰹節があ
ればもっとおいしい。カツブシは私が付

け足した言葉ですが、良く聞く言葉と思います。
　ほう―報告、れん―連絡、そう―相談。
　お―怒らない、ひ―否定しない、た―助ける、し―指示、
　指導する。
　怒らないと叱るは別ですよ、と、カツブシは思いやりがあ
れば、物事丸く治まると言う、教訓と思います。
　上司にマナーがなければ、下の者はついて来ないとありま
した。
　先週の東RCの社会奉仕委員のお誘い、是非とも10人以上
と小出さんにお願いされました。
　他のクラブに出かけるのも、今後の当クラブの催しにお誘
いする時の布石になります。
　出来るだけ参加をしたいと思います。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月12日（金）　19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　　（懇親会は雷神 県央店）
◎地区事務所より
　「地区会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月20日（土）　受付 13：00～
　　　会　場　やすね（上越市）
◎巻RCより
　「創立30周年記念式典ご臨席の御礼」
◎次週 26日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。
　お間違えのないよう、ご出席ください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　最後の会長挨拶になります。食事がゆっくり出来
ます。一年間有難うございました。

熊倉昌平さん
　松永会長、西山幹事さん、大変お疲れ様でした。
大役を全うされ有り難うございました。これから
はゆっくりしてください。

小出子恵出さん
　三条市より経済特区をとっていただいてから3年
2ヶ月目で酒類製造免許が明日下りることになり
ました。また借金が捗ります。

関川　博さん
　松永会長、西山幹事、お疲れ様でした。大変な
1年でしたがいつも前向きな松永会長の姿に何度
励まされたか分かりません。本当にありがとう
ございました。

西山徳芳さん
　一年お世話になりました。つたない幹事でした。
陳謝します。

渡辺良一さん
　昨夜は大きな揺れでしたね。皆さんは大丈夫でし
たか？
　この会場最後の例会になりました。1年間ありが
とうございました。

小林吾郎さん
　国際大会、行って来ました。
斎藤弘文さん
　先週の土曜日に開催された我が社のゴルフコンペ
が予想に反して雨も降らず風も吹かず、ゴルフ日
和に恵まれて参加者から大変喜ばれました。

樺山　仁さん
　昨夜の地震にはビックリ！でした。
　松永年度も終盤に来ました。御苦労様でした。
梨本次郎さん
　松永会長、一年間大変お疲れ様でした。色に関す
るお話や着物に関するお話をいつも楽しみに拝聴
していました。どうもありがとうございました。

小越憲泰さん
　昨夜の地震おどろきました。幸い被害は大きくな
い様で良かったです。

若槻八十彦さん
　地震被害がそれ程でない事を祈ります。
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA本日はよろしくお
願いします。

杉山幸英さん
　松永会長、西山幹事1年間御苦労様でした。あと
10日ですね。

中條克俊さん
　昨夜の地震おどろきました。
　松永会長、西山幹事、卓話よろしくお願いします。
中沢真幸さん
　地震も大きな被害がなくて助かりました。
吉井直樹さん
　松永年度、いよいよファイナルですね。1年間あ
りがとうございました。

小林卓哉さん
　会長を初め、役員の皆様、お疲れ様です。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

荻根澤隆雄さん、渡辺勝利さん、　佐野勝榮さん、
柳取崇之さん、　飯塚一樹さん、　五十嵐博宣さん、
石黒良行さん、　船越良則さん、　米山智哉さん
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA、一年間大変お疲
れ様でした。

　　　　　　　　6月19日分　￥      31,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,766,000

　クラブフォーラム御苦労様です。
　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員
長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。

　ローターアクトクラブの方たちは将来ロータリア
ンになっていただきたい人材であるので、ローター
アクトからいかに各クラブへ会員として入会してい
ただくかを考えることが大切であるという事を言わ
れていました。また、各クラブがローターアクトク
ラブ、インターアクトクラブに関心が少ないことを
嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え

ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま
すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長
　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に

文部省（当時）を主務官庁とする（財）ロータリー米
山記念奨学会として設立されました。そこには二度
と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と世界
平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させるべ
く、一人でり、地域社会とのより広く深い繋がりが
出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感じて
貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。
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　　次々週例会　 7月 1 0日　 　「大谷光夫ガバナー公式訪問」

　　次 週 例 会　 7 月 3 日　 　「クラブ・アッセンブリー」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長

在感が高まり、地域社会でのロータリーの奉仕力が
更に高まります。
　ロータリーが時代に沿った存在であり続け、会員
の期待に応え続けるには革新と変化を取り入れ、多
様な会員を迎え入れて行く必要が有ります。
＜戦略計画の立案に関して＞
　戦略計画の立案とは「こういうクラブになりたい」
というビジョンを描き、その実現に向けて目標を立
てるプロセスです。
　戦略計画の土台となる、四つの主な優先事項と目
的がRI理事会で承認されています。
　①　より大きなインパクトをもたらす。
　②　参加者の基盤を広げる。
　③　参加者の積極的な関わりを促す。
　④　適応力を高める
　各項目は抽象的な表現で、ちょっと分かり辛いの
ですが、これは地区内、各クラブの置かれた環境が
夫々違うので、それに対応したものを考えなければ
ならない、と理解しております。
　山﨑リーダーからこのような方針が述べられました。

　 2019-20年度 ロータリー財団委員　吉井直樹 会員
　2019-20年度地区研修・協議会において、13：00～
より第4セッション・ロータリー財団委員会が行わ
れた。アドバイザーを佐々木パストガバナー、委員
長には新保パストガバナーを迎え、新しい地区委員
で進行した。
　委員長挨拶の後、次第に乗っ取り順次説明発表さ
れた。また、最後にアドバイザーの講評をいただ
き、定時に終了した。
　今回の財団の研修では、従来通りの内容に加え、
財団や、ロータリーの経験が浅いメンバー向けに
ロータリーの成り立ちから、財団の設立、国際ロー
タリーとロータリー財団の関係まで、わかりやすく
DVDなども使い、説明があった。地区財団委員会と
かくクラブの連携をより密にとって使いやすい財団
であるようにしていきたいとまとめた。

　　2019-20年度 社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは。次年度社会奉仕委員長を務めさせて
いただきます五十嵐です、よろしくお願いいたしま
す。去る5月11日に地区研修協議会に参加してまい
りました、そのご報告をさせていただきます。
　昨年も青少年奉仕委員長で出席のはずでしたが
当クラブ担当地区協であり会場のお手伝いをしてい
たために参加できず今回がはじめての地区協参加と
なりました。午前中の全体会議を経て午後よりセッ
ションごとに会議をおこない、担当委員長のお話を
伺いました。
次年度社会奉仕委員長猪又氏より活動方針として
1　小さな勇気・小さな心・小さな実践・小さな足
跡、地域社会の各特色をクラブに映し出すこと
に力を注ぎ、長期の計画、持続可能な無理のな
い奉仕、全体レベルでのリーダーシップの継続
性を重視し、無駄の無い活動を続けるよう努力
をお願いします。

2　各クラブの社会奉仕活動の成功実績、構想や情
報を積極的に取り上げ、情報公開して、活力の
参考にしてもらう。

3　各地域団体、職業団体（行政）リーダーと協力体
制の構築。

 　地域奉仕活動として、社会的弱者（高齢者等）の
支援。

4　将来、国の成長に重要な子ども達の教育の支援
　（道徳・論理観の欠如の対策）。それには「地区
補助金（DDF）」の積極的な利用を誘引するた
め、ロータリー財団委員会と連携し円滑に活動
できるよう支援していく。

との方針が示されました。
　この方針に沿いながら次年度活動させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。

元日

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　最後の挨拶になります。一年間本当に
有難うございました。
　「初心勿忘」をクラブスローガンとし
て、出発しました。
　締めくくりは、良く新人に話す言葉
に、ほうれんそうのおひたし、鰹節があ
ればもっとおいしい。カツブシは私が付

け足した言葉ですが、良く聞く言葉と思います。
　ほう―報告、れん―連絡、そう―相談。
　お―怒らない、ひ―否定しない、た―助ける、し―指示、
　指導する。
　怒らないと叱るは別ですよ、と、カツブシは思いやりがあ
れば、物事丸く治まると言う、教訓と思います。
　上司にマナーがなければ、下の者はついて来ないとありま
した。
　先週の東RCの社会奉仕委員のお誘い、是非とも10人以上
と小出さんにお願いされました。
　他のクラブに出かけるのも、今後の当クラブの催しにお誘
いする時の布石になります。
　出来るだけ参加をしたいと思います。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月12日（金）　19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　　（懇親会は雷神 県央店）
◎地区事務所より
　「地区会員増強セミナーのご案内」
　　　日　時　7月20日（土）　受付 13：00～
　　　会　場　やすね（上越市）
◎巻RCより
　「創立30周年記念式典ご臨席の御礼」
◎次週 26日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。
　お間違えのないよう、ご出席ください。

ニコニコBOX
松永一義会長
　最後の会長挨拶になります。食事がゆっくり出来
ます。一年間有難うございました。

熊倉昌平さん
　松永会長、西山幹事さん、大変お疲れ様でした。
大役を全うされ有り難うございました。これから
はゆっくりしてください。

小出子恵出さん
　三条市より経済特区をとっていただいてから3年
2ヶ月目で酒類製造免許が明日下りることになり
ました。また借金が捗ります。

関川　博さん
　松永会長、西山幹事、お疲れ様でした。大変な
1年でしたがいつも前向きな松永会長の姿に何度
励まされたか分かりません。本当にありがとう
ございました。

西山徳芳さん
　一年お世話になりました。つたない幹事でした。
陳謝します。

渡辺良一さん
　昨夜は大きな揺れでしたね。皆さんは大丈夫でし
たか？
　この会場最後の例会になりました。1年間ありが
とうございました。

小林吾郎さん
　国際大会、行って来ました。
斎藤弘文さん
　先週の土曜日に開催された我が社のゴルフコンペ
が予想に反して雨も降らず風も吹かず、ゴルフ日
和に恵まれて参加者から大変喜ばれました。

樺山　仁さん
　昨夜の地震にはビックリ！でした。
　松永年度も終盤に来ました。御苦労様でした。
梨本次郎さん
　松永会長、一年間大変お疲れ様でした。色に関す
るお話や着物に関するお話をいつも楽しみに拝聴
していました。どうもありがとうございました。

小越憲泰さん
　昨夜の地震おどろきました。幸い被害は大きくな
い様で良かったです。

若槻八十彦さん
　地震被害がそれ程でない事を祈ります。
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA本日はよろしくお
願いします。

杉山幸英さん
　松永会長、西山幹事1年間御苦労様でした。あと
10日ですね。

中條克俊さん
　昨夜の地震おどろきました。
　松永会長、西山幹事、卓話よろしくお願いします。
中沢真幸さん
　地震も大きな被害がなくて助かりました。
吉井直樹さん
　松永年度、いよいよファイナルですね。1年間あ
りがとうございました。

小林卓哉さん
　会長を初め、役員の皆様、お疲れ様です。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

荻根澤隆雄さん、渡辺勝利さん、　佐野勝榮さん、
柳取崇之さん、　飯塚一樹さん、　五十嵐博宣さん、
石黒良行さん、　船越良則さん、　米山智哉さん
　松永会長、西山幹事、渡辺SAA、一年間大変お疲
れ様でした。

　　　　　　　　6月19日分　￥      31,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,766,000

　クラブフォーラム御苦労様です。
　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員
長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。

　ローターアクトクラブの方たちは将来ロータリア
ンになっていただきたい人材であるので、ローター
アクトからいかに各クラブへ会員として入会してい
ただくかを考えることが大切であるという事を言わ
れていました。また、各クラブがローターアクトク
ラブ、インターアクトクラブに関心が少ないことを
嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え

ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま
すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長
　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に

文部省（当時）を主務官庁とする（財）ロータリー米
山記念奨学会として設立されました。そこには二度
と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と世界
平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させるべ
く、一人でり、地域社会とのより広く深い繋がりが
出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感じて
貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●加茂RC　　　 　　　　7　月 18日（木）夜例会
　●燕　RC　　　　　　　　　18日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　19日（金）夜例会
　●燕　RC　　　　　　　　　25日（木）移動例会
　●分水RC　　　　　　　　　30日（火）移動例会

加茂市産業センター
燕三条ワシントンホテル
燕市吉田産業会館 窓口（10：00～15：00）
燕三条ワシントンホテル
新潟大栄信用組合本店 本部入口（11時～14時）

三条ロータリークラブ例会日
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◆三条東RC
　「新年度会長挨拶」
　　井上正栄 会長

◆三条東RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「大谷光夫ガバナー
　　　　公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「会員卓話」
　　熊倉高志 会員

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「会員卓話」
　　吉沢栄一 会員

◆三条北RC
　「今年度方針発表②」
　　　各奉仕委員長

◆三条北RC
　「会員卓話」
　宮川雄一郎 会員

◆三条北RC
　休会
　（記帳できます）

2731
◆三条RC
　夜例会
　「納涼例会」
　　　　18：30～
　於 越前屋ホテル

◆三条北RC
　「外部卓話」

◆三条RC
　「外部卓話」
　野村證券㈱
　新潟支店 支店長様

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条RC
　「大谷光夫ガバナー
　　　　公式訪問」

◆三条北RC
　「今年度方針発表①」
　　　外山裕一 会長
　　　各奉仕委員長

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
　　荒澤威彦 会長

◆三条RC　
　「クラブ・アッセンブリー」
　若槻八十彦 会長

◆三条東RC
　「社会奉仕事業
　　　　準備会」
　本多秀子
　社会奉仕委員長

◆三条東RC
　「一年を振り返って」
　　遠藤和秀 会長
　　近藤健太 幹事
　　杉本洋子 SAA

◆三条東RC
　18日（木）→13日（土）
　社会奉仕事業に振替
　「宇津木妙子氏講演会」
　開演 14：00～
　於 三条市中央公民館
　（記帳できます）

の行事予定の行事予定7月

2019-20年度 三条東RCは、月3回の例会となります。例会が開催されない日は記帳ができませんので、ご注意ください。

海の日


